

Strasbourg le 26 Octobre 2016 – Les citoyennes et les citoyens en lutte contre les GPII entrent au Parlement Européen pour remettre le Jugement du TPP

Chères amies et chers amis,

le 26 octobre 2016 a été réalisé au sein du Parlement européen une acte politique et symbolique de grande valeur: la remise aux Institutions européennes par des citoyennes et des citoyens qui luttent contre les Grands Projets Inutiles et Imposés du Jugement du Tribunal Permanent des Peuples - TPP « *Droits Fondamentaux, Participation des Communautés Locales et Grands Projets, du Lyon Turin à la réalité globale* ».

Il a été possible de réaliser cet acte non rituel parce que la volonté des citoyennes et de citoyens qui l'ont demandé a rencontré la disponibilité d'autres citoyennes et citoyens, Membres du Parlement européen, auxquels nous adressons nos remerciements.

La remise n'a pas été cependant un acte fin en soi. Nous souhaitons que les Vice-présidents du Parlement Européen qui ont reçu le Jugement du TPP le transmettent aux autres Institutions européennes qui n'étaient pas présentes - le Conseil et la Commission – afin que les recommandations du TPP soient portées à leur considération.

Dans le même temps nous, citoyennes et citoyens qui, depuis des décennies luttons contre les Grands Projets Inutiles et Imposés dans tous les EM de l'Union européenne, en ayant écouté les paroles des Vice-présidents du Parlement et des Députés européens avec confiance, espérons qu'elles seront transformées en actions politiques qui soutiendront nos luttes.

En solidarité,

Forum Stop UIMP